

## PT ELEKTRONIK VIRTUAL ASISTEN

Nomor : PKP-0105/EVA/VI/2020  
Perihal : Penunjukan Kerjasama Pemasaran EVA.ID

### Kepada Yth : PT Indoberkah Sukses Mulia

PT. Elektronik Virtual Asisten melalui surat ini menunjuk PT Indoberkah Sukses Mulia menjadi channel pemasaran resmi dari platform EVA.ID, dimana dengan penunjukan ini maka PT Indoberkah Sukses Mulia berhak menerima uang registrasi member EVA.ID secara langsung melalui Rekening Bank atas PT Indoberkah Sukses Mulia

PT. Elektronik Virtual Asisten selaku pemilik platform EVA.ID **Melarang Keras** hal-hal yang terkait dengan pemasaran sebagai berikut :

1. Menaikan/menurunkan harga jual Produk EVA.ID;
2. Mengalihkan pembayaran ke rekening pribadi, ke rekening Upline atau rekening jaringan yang ada di bawah PT Indoberkah Sukses Mulia;
3. Memberikan janji dan/atau bandling pemasaran yang bukan merupakan bundling resmi PT. Elektronik Virtual Asisten dengan mengatasnamakan PT. Elektronik Virtual Asisten atau EVA.ID, segala bentuk bundling yang dilakukan oleh PT Indoberkah Sukses Mulia wajib menginformasikan kepada calon pengguna mengenai harga publish;
4. Melakukan perubahan terhadap format design alat promosi yang akan digunakan.

PT Indoberkah Sukses Mulia wajib memberikan informasi tertulis kepada eva mengenai paket pemasaran yg disosialisasikan dalam kegiatan pemasaran, baik dari segi harga jual, alokasi komisi , dll. PT EVA tidak bertanggungjawab jika terdapat skema paket pemasaran yang tdk sesuai dengan informasi tertulis yang telah disepakati

Jika terjadi pelanggaran atas point-point tersebut di atas, maka PT. Elektronik Virtual Asisten akan melakukan pemutusan hubungan kerjasama pemasaran dan juga akan menonaktifkan ID Keagenan secara permanen. PT. Elektronik Virtual Asisten tidak bertanggung jawab atas segala bentuk penipuan terkait mekanisme pembayaran calon konsumen kepada PT. Elektronik Virtual Asisten

Demikian surat penunjukan kerjasama pemasaran ini dibuat agar dapat dipergunakan sesuai fungsi dan batasannya

Bandung, 5 Juni 2020  
PT. Elektronik Virtual Asisten



Amir Hidayar.S.Si  
Direktur I